



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 19 de abril 2022



	<p>@GrabHernandez En horas de la madrugada nuestras @FFAAECUADOR en el control de las fronteras en #Sucumbios, lograron esta captura. Seguimos trabajando por la seguridad. Ver más Notas referentes: @FFAAECUADOR</p>
	<p>@MuseosDefensaEC En el #DíaDelPatrimonioCultural reconocemos la labor de las y los profesionales responsables de poner en valor social el patrimonio cultural de los pueblos y que aportan a la reflexión de la importancia de proteger y conservar el legado de nuestros antepasados. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC Visitantes nacionales y extranjeros recorrieron el museo #CasaDeSucre y conocieron la historia de la corta vida familiar de Sucre en #Quito. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #ElDato Del 5 al 18 de abril de 2022, 3.417 afiliados #Issfa se han beneficiado de los préstamos quirografarios. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #ElDato Es importante que cuentes con la clave para el acceso a la oficina virtual, aquí te explicamos los pasos que debes seguir en caso de que aún no la tengas o si la olvidaste. Ver más</p>



	<p>Más de tres toneladas de droga fueron decomisadas en varios operativos. El Comercio Elementos de las Fuerzas Armadas, a través de la Brigada de Infantería N.º 31 Andes, decomisaron un cargamento de droga que era transportado en dos camiones. El operativo se cumplió en la parroquia Santa Bárbara, cantón Sucumbios, en la provincia del mismo nombre, durante operaciones de vigilancia y protección de fronteras. Ver más</p>
--	---

	<p>Intervención de la Armada del Ecuador en el rescate de tres personas que se encontraban a la deriva-armada.mil.ec Las Fuerzas Armadas a través de la Armada del Ecuador y la Dirección Regional de Espacios Acuáticos Norte, informan que con la intervención del personal del Retén de La Tola, la tarde del domingo 17 de abril de 2022, rescató tres náufragos al zozobrar la embarcación durante un recorrido en el sector Punta de Piedra en el río Cayapas a 5 minutos de Borbón. La alerta fue emitida a través de las consolas del ECU 911. Ver más</p>
	<p>La Ley de Extradición debe actualizarse y mejorarse- La Hora (Nacional) Junta Consultiva. La Junta Consultiva también está integrada por el presidente de la CNJ, el jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, el presidente de la Conferencia Episcopal Ecuatoriana, entre otros. Ver más</p>
	<p>La aplicación de una cuarta dosis se analiza para toda la población- El Comercio Este segundo refuerzo se coloca a personas desde los 50 años, mayores de 12 años con inmunosupresión moderada o severa y población priorizada, entre los que se encuentra el personal de salud, bomberos, policías, Fuerzas Armadas, entre otros. Ver más</p>
	<p>Reseña sobre patrocinio institucional por séptimo aniversario- armada.mil.ec A través de la Directiva General Permanente No. COGMAR-JUR-2015-001-O; 08-ABR-15, en su acápite III.- DISPOSICIONES, A. Generales, 1, se estableció lo siguiente: "Créase el Centro de Patrocinio Institucional como unidad subordinada en el aspecto técnico jurídico a la Asesoría Jurídica de la Comandancia General de la Armada; y, dependiente en forma administrativa y financiera a la Dirección General de Recursos Humanos;". Ver más</p>
	<p>Comisión de Diálogo Penitenciario: "Bandas ya no confían en sus líderes". Primicias El último diagnóstico de la Comisión de Diálogo Penitenciario y Pacificación específica problemas adicionales al hacinamiento y a la disputa de las cárceles de Ecuador por parte de organizaciones delictivas. Ver más</p>
	<p>Silencio oficial frente a acusaciones a la Policía. Expreso Horas más tarde del asesinato de siete integrantes de una familia en el barrio Monte Sinal, en Esmeraldas, en redes sociales circularon dos audiovisuales protagonizados por personas que se identificaron como integrantes de la banda Tiguerones. En los videos, señalaron que ellos no tienen "nada que ver" con el fallecimiento de aquella familia y aprovecharon para cuestionar la "alcahuetería de la Policía Nacional" con determinados grupos delictivos. Ver más</p>

SÍNTESIS NOTICIOSA



Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 19 de abril 2022

	<p>Hay políticos y cabecillas que gozan de beneficios en cárceles. El Comercio Comen diferente al resto de los detenidos. Tienen un menú especial compuesto de carne, pollo y cerdo. Sus celdas están adecuadas exclusivamente para ellos. Sus camas tienen colchones cómodos y gozan de cobijas. Tienen acceso a celulares, e incluso tienen televisión y refrigeradores. Ver más</p>	<p>14 años INCORPORACIÓN DEL S.A.E. PRESIDENTE ALFARO El 14 de abril de 2022</p>	<p>@armada_ecuador Desde la boca del río Mataje, en la frontera con Colombia, hasta la Vaquería, en el sur, incluyendo el curso navegable del río Santiago ¡Siempre listos! Ver más</p>
	<p>Policia niega que uniformados lideren redes ilegales de captación de dinero. El Comercio La Policía Nacional de Ecuador se pronunció este lunes 18 de abril de 2022 sobre los videos que circulan en Facebook y Twitter donde se observa la presunta participación de miembros de la institución en redes de captación ilegal de dinero. Ver más Nota referente: El Telégrafo, La Hora</p>		<p>@armada_ecuador #Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana en coordinación con @ecu911 y con colaboración de pobladores del sector rescataron a 10 personas que zozobraban en el río Borbón. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #URGENTE #Zaruma Como resultado de una operación militar de reconocimiento y vigilancia, efectivos militares localizaron material explosivo abandonado, según el siguiente detalle: ✓ 69 cápsulas fulminantes ✓ 35 metros de mecha lenta ✓ 31 tacos de dinamita #OperacionesFFAA. Ver más</p>		<p>@FuerzaAereaEc Luego de 200 años reviviremos la gesta heroica. ¡No te la puedes perder! Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #URGENTE #Sucumbios. Aproximadamente 660 galones de combustible en el interior de un vehículo abandonado tipo camión fue el resultado de una operación de control de armas, en el cantón #LagoAgrio, evidencias decomisadas se entregaron a las autoridades competentes. #FFAAContigo. Ver más</p>		<p>@centro_ejercito 18 de abril de 1995 #CEHEReporta #UnDiaComoHoy en la Historia Militar del Ecuador #TwitterHistoria. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #URGENTE #Boletín #Sucumbios: Las @FFAAECUADOR aprehenden a dos ciudadanos con aproximadamente 1700 kg de sustancias sujetas a fiscalización. Ver más</p>	<p>Radio y Televisión</p>	
	<p>@EjercitoECU #Sucumbios @FFAAECUADOR a través del GFE 53 durante la ejecución de operaciones militares de seguridad hidrocarburífera en el sector #LaGranito del cantón #LagoAgrio localizó una piscina artesanal en construcción, un acople clandestino y 50 metros de manguera. Ver más</p>		
			<p>Policías forman parte de captadoras ilegales de dinero. Mención Fuerzas Armadas. Teleamazonas 18-abril-2022 Nota referente: Video alerta sobre nueva captación de dinero. RTS</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 19 de abril 2022

	Captación ilegal de dinero. Ecuavisa 18-abril-2022. Ver más
	Juicio en caso de "Diezmos". Ecuavisa 18-abril-2022. Ver más
	Ley del aborto. TC 18-abril-2022
	Consulta popular. TC 18-abril-2022
	Juicios coactivos. TC 18-abril-2022
	Denuncia por peculado. TC 18-abril-2022. Ver más
	Carnet de vacunación. TC 18-abril-2022
	Privilegios en habeas corpus. Ecuavisa 18-abril-2022. Ver más
	Inseguridad en Esmeraldas. Ecuavisa 18-abril-2022. Ver más
	Captadoras ilegales de dinero. Teleamazonas 18-abril-2022. Ver más

	Serían ocho las plataformas dedicadas a la captación de dinero. Mención FF.AA. Teleamazonas 18-abril-2022
	Análisis de la apelación del habeas corpus de Jorge Glas. Teleamazonas 18-abril-2022. Ver más
	Plan de pacificación. Teleamazonas 18-abril-2022. Ver más
	Policías dinero ilegal. OromarTV 18-abril-2022 Nota referente:
	Gestión de cargos. OromarTV 18-abril-2022
	Inversión minera. OromarTV 18-abril-2022

Temas coyunturales

	El honor militar. Alberto Molina Flores. El Universo La patria está en peligro, está enferma; el caos, la corrupción, la inseguridad, las conspiraciones, la crisis económica, la indolencia de la clase política han metastasiado el cuerpo social del país. A esto se suma el narcotráfico y sus secuelas malditas que conspiran en contra de la paz y tranquilidad de los ciudadanos. Ver más
--	--



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 19 de abril 2022

	<p>Ciudadanos de segunda. José Velásquez. El Comercio Durante la Fase 0 de la vacunación contra el covid-19, decenas de personas cercanas al régimen de Lenin Moreno fueron invitadas a saltarse la fila pese a no ser parte del personal de primera línea. En los meses siguientes, recolectores de basura, agentes del orden y paramédicos esperaban pacientemente por una dosis, mientras que familiares de funcionarios y miembros de clubes privados recibían una inmerecida prioridad. Ciudadanos de primera y ciudadanos de segunda. Ver más</p>		<p>Radar detectará desde Austro narco en Manabí. Sucre Calderón. El Universo En el Ecuador suceden hechos que bien podrían abonar el listado de este recolector de hechos inverosímiles, Ripley, de cosas que parecen mentiras, pero son verdades: El radar en el cerro de Montecristi (Manabí), instalado por una empresa española en la cima de este histórico monte, con la intención gubernamental de detectar las embarcaciones que salían de las playas manabitas con droga, en dirección a Centroamérica, Estados Unidos y Europa, no les gustó a ciertos habitantes de los alrededores, se opusieron, por vinculaciones con capos de la droga. Funcionó perfectamente durante 12 días hasta que un estallido lo descompuso. Ver más</p>
	<p>El tema es la gente pobre. Washington Herrera. El Comercio La inflación mundial por la guerra de Rusia con Ucrania y la conmoción política y social del país no debe afectar aún más a la gente pobre. Quienes conducen la economía y la gestión social deben tener como objetivo supremo este tema, para lo cual deben invertir en obra pública los excedentes de petróleo que están disponibles, ya que de lo contrario el gobierno empeoraría la situación de la gente empobrecida por la pandemia. Ver más</p>		<p>Ecuador y Argentina firman declaración con Venezuela como pendiente- Primicias El presidente Alberto Fernández habló de retomar las relaciones diplomáticas con Venezuela. El mandatario Guillermo Lasso indicó que su Gobierno analizará el tema. Venezuela fue el punto álgido del encuentro entre los presidentes de Ecuador, Guillermo Lasso; y de Argentina, Alberto Fernández. Ver más</p>
	<p>La extradición del prófugo. Hernán Pérez Loose. El Universo El presidente de la Corte Nacional – que va para un año en su cargo – debería iniciar el procedimiento de extradición en contra del exdictador. No hay razón para demorar más este procedimiento. La sentencia que lo condenó está firme. Todos los recursos ordinarios fueron agotados por la defensa de este individuo. Ver más</p>		<p>La Conaie convoca a consolidar una gran movilización contra la política económica de Lasso. Expreso La Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) pone en orden sus próximas acciones. Hoy, 18 de abril de 2022, hizo públicas las resoluciones del Consejo Ampliado del pasado 12 de abril en el que, entre varios puntos, hace un llamado a las bases de los pueblos, nacionalidades, sectores sociales y demás a consolidar una "gran movilización nacional" en contra de las políticas económicas del Gobierno del presidente Guillermo Lasso. Ver más</p>
	<p>Corrupción. Rodrigo Santillán Peralbo. La Hora Quienes sostienen que no existe corrupción en el imperio estadounidense se equivocan. Allí, como en todo el mundo, campea el más horrendo de los delitos, aunque se hace todo lo posible por no identificarlos plenamente, esconderlos o taparlos. Si es demasiado obvio, se termina en juzgados o con la obligada renuncia de las funciones desempeñadas por el corrupto. Ver más</p>		